
Associazione
AIRONS DI VIGEVANO

Il giorno 22/2/2023, si è costituita in seconda convocazione l’Assemblea Ordinaria dei Soci 
dell’Associazione Airons di Vigevano, col seguente Ordine del giorno: 

- Approvazione del Rendiconto Finanziario per l'anno 2022

Hanno partecipato:

Del Consiglio direttivo:
Nicola Morocutti
Paolo Besser
Davide Corrado

I Soci:
Alberto Bogo
Andrea Gasparrini
Carlo Nithaiah Pirazzini
Claudio Marro Filosa
Daniele Pace
Dario Rodono’
Davide Bottino
Emanuele Padovini
Emiliano Sicilia
Federico Quarato
Federico Sesler
FRANCESCO CARANDINA
Francesco Tosti

Giuliano Brunetti
Giuseppe Fiorentino
Luca Antignano
Luca Antoniazzi
Luigi Nappa
Nicola Russo
Pasquale Sannino
Roberto De Moro
Silvio Grande
Stefano Mozzi
Stefano Prenna
Stefano Restaino

Orario di inizio: 21.30
Orario di fine: 22.30
Luogo di incontro: on-line (Zoom)

Relazione:
Alle ore 22.00 il presidente ha letto ad alta voce il rendiconto economico dell’Associazione per 
l’anno 2022, così come era stato presentato ai soci sul sito dell’Associazione, dopodiché è stata 
effettuata una votazione tramite lo strumento “sondaggio Zoom” con la seguente domanda: “Sei 
favorevole all’approvazione del rendiconto economico per l’Anno 2022?”

Numero votanti: 28



Favorevoli: 25
Contrari: 0
Astenuti: 3

Esito:
Come da Statuto, non essendo previsto numero legale per la seconda convocazione, ed essendo 
stata ampiamente superata la metà più uno dei presenti, il rendiconto economico per l’Anno 
2022 è approvato. 

Sono stati rimarcati i seguenti punti:

1. Quanto alle attività future dell’Associazione, è stata illustrata la possibilità, introdotta per vie 
brevi dal socio Pierangelo Di Palma (purtroppo assente alle riunioni), di organizzare eventi e corsi 
di formazione, parallelamente alla pubblicazione di Zzap!.

2. Per fare fronte a un trend in crescita dei costi di stampa e spedizione, a partire dal 2024 sarà 
aumentato il contributo associativo (quota) dagli attuali 35 euro a 40 euro, salvo diversa decisione 
del consiglio direttivo alla luce di eventuali ricalcoli a fine anno. La proposta, partita dal Presidente, 
è stata accettata di buon grado dai presenti.

In fede,
Paolo Besser – presidente


